



A tómbola, la definición de los 4 nuevos consejeros

Decidido. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que su bancada buscará que se realice mediante sorteo la elección de los tres consejeros electorales y la nueva presidenta del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE).

“Por lo que hace a Morena, que tiene mayoría en la Cámara de Diputados, preferimos mil

veces que se insaculen, que los 20 que van a estar en las urnas, de ahí salgan dos hombres y dos mujeres, y de las dos mujeres, una de ellas, por primera vez, será la presidenta del Instituto”, señaló. Insistió el morenista que a través de insaculación se garantizaría su imparcialidad de los futuros consejeros y los partidos políticos “no metan mano”. **PAG 7**



Ignacio Mier aseguró que su bancada prefiere que los consejeros sean elegidos por insaculación.

Morena anuncia sorteo para elegir consejeros del INE

Ignacio Mier dijo que su bancada pugnará porque se seleccione por sorteo a los consejeros

Redacción/agencias
nacional@cronica.com.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, reiteró que su bancada buscará que se realice mediante sorteo la elección de los tres consejeros electorales y la nueva presidenta del Consejo General del Ins-

tituto Nacional Electoral (INE).

“Por lo que hace a Morena, que tiene mayoría en la Cámara de Diputados, preferimos mil veces que se insaculen, que los 20 que van a estar en las urnas, de ahí salgan dos hombres y dos mujeres, y de las dos mujeres, una de ellas, por primera vez, será la presidenta del Instituto Nacional Electoral”, señaló. En la quinteta de mujeres, está Bertha Alcalde, hermana de la Secretaria del Trabajo y Previsión Social (STPS), Luisa Alcalde, militante de Morena.

Insistió que a través de insaculación se garantizaría su imparcialidad de los futuros con-

sejeros.

A través de un comunicado, el morenista aseguró que su bancada prefiere que los consejeros sean elegidos por insaculación, para que los partidos políticos “no metan mano”. Acusó además que en el pasado la selección de consejeros era para cumplir cuotas.

El Comité Técnico de Evaluación remitió a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) la lista de aspirantes para ocupar las cuatro consejerías vacantes. Al respecto, Mier Velasco descartó que haya morenistas entre los 20 perfiles seleccionados. ●